



25 de octubre de 2023
Comunicado de Prensa UC/74/2023

GESTIONA CEDHNL VISITA DE FAMILIARES DE PERSONAS DESAPARECIDAS A CENTRO PERICIAL

Como parte del Programa Especial de Colaboración de Búsqueda de Personas Desaparecidas y el convenio institucional con el Centro Regional de Identificación Humana del Estado de Coahuila (CRIH), la Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Nuevo León realizó las gestiones necesarias para que integrantes del colectivo “Tesoros Perdidos”, pudieran acudir a este lugar y donar muestras referenciales de ADN (perfiles genéticos) de integrantes de familias consanguíneas de personas desaparecidas.

El CRIH es una Institución especializada en la búsqueda forense de personas desaparecidas, localización y recuperación de cuerpos con fines de identificación humana, por lo que el objetivo de esta jornada de búsqueda, fue precisamente tomar las muestras referenciales para la generación de perfiles genéticos de familiares consanguíneos de personas desaparecidas y que puedan ser cotejados con la base de datos genética de dicho Centro.

“La CEDHNL proporcionó el servicio de traslado a la ciudad de Saltillo, Coahuila, comisionando a un equipo multidisciplinario conformado por personal del Centro de Atención a Víctimas y de la Segunda Visitaduría General para brindar acompañamiento emocional o psicológico, así como orientaciones jurídicas y gestiones sociales”, indicó Susana Méndez, Titular de la CEDHNL.

Durante la visita guiada por las instalaciones los integrantes del colectivo conocieron las funciones del Centro Pericial y cómo tener acceso a los servicios que brinda.

La CEDHNL y el CRIH han realizado dos jornadas de toma de muestras referenciales y entrega de perfiles genéticos en el Estado de Nuevo León, en las que se recabaron más de 200 donaciones, como parte de las acciones de colaboración e intercambio de información que contribuya en la identificación de personas desaparecidas, derivadas del convenio celebrado en febrero de 2022.